

# VOUS AVEZ PLUS DE 65 ANS ET LES COULEURS VOUS FASCINENT ? CETTE ÉTUDE EST FAITE POUR VOUS !

**Durée ?**  
Environ 45 min

**Où ?**  
À Géopolis, sur le  
campus de l'UNIL

Nous lisons souvent dans les médias que les couleurs influencent nos états psychologiques, tel que notre bien-être. Hors, il existe très peu de preuves empiriques, et la majorité de la recherche se concentre sur des étudiants, non représentatifs du reste de la population !

Si vous **avez 65 ans et plus et que vous vivez dans la région lausannoise**, nous vous accueillons avec joie **au laboratoire de psychologie expérimentale à Géopolis** pour notre étude sur les couleurs et les affects. Pour vous remercier du déplacement et du temps accordé, **un bon de Fr. 20.-** vous sera offert à la fin.

**Quand ?**  
A partir de février 2025

**Quelle équipe ?**  
Colour Experience Team -  
UNIL

## INTÉRESSÉ.E ?

Merci de nous contacter par message au 078 230 96 00 ou par mail à [leila.manni@unil.ch](mailto:leila.manni@unil.ch)

Financé par :

